

Où ?

Ederm (29)

Paris, le mercredi 13 août 2014

Quand ?

23 et 24 août 2014

LA LIGUE D'AQUITAINE REMET SON TITRE EN JEU

LA TRADITION D'ÉTÉ DU MOTOCROSS

C'est une terre traditionnelle de motocross qui s'apprête à accueillir la Coupe des Régions de France, rendez-vous habituel du mois d'août, puisque la Ligue de Bretagne a été choisie cette année.

20 Ligues seront en compétition dont la Réunion, avec pour but de succéder à l'Aquitaine, lauréate en 2013.

Pour rappel sur le plan sportif, chaque Ligue présente une équipe constituée de six concurrents (trois en 85cc et trois en Open) qui serviront à établir un classement dans 3 catégories : Open et 85cc bien sûr ainsi que le Super Trophée des Régions qui est remis à la Ligue ayant obtenu le meilleur classement général. Il est donc important d'avoir une équipe homogène car dominer même outrageusement une catégorie n'est pas forcément gage de victoire finale.

En roulant à domicile, la Bretagne espère bien reconquérir un trophée qu'elle n'a plus gagné depuis 2006. Mais la tâche s'annonce ardue face à la tenante du titre, l'Aquitaine, et les habitués outsiders qui s'illustrent chaque année. La Ligue Languedoc Roussillon l'a par exemple remporté 3 fois depuis 2007 et la Ligue de Provence 3 fois depuis 2008.

Nul doute que les autres régions seront motivées pour inscrire leur nom au palmarès de cette grande fête du motocross français qui réunira 120 pilotes.

RENSEIGNEMENTS PRATIQUES

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter l'ASM du Pays Glazik au 02.98.51.74.04 ou vous rendre sur le site www.club.quomodo.com/asm_pays_glazik/accueil.html

Le Service Communication